

HB DE NAVARRA escuchará a INAKI ALDEKOA en Estella

12.000 programas impresos, 9.000 cartas personalizadas, 4.000 carteles anuncian y convocan el

## DIA DE HERRI BATASUNA DE ESTELLA Y SU MERINDAD

EVA FOREST y ANGEL GARCIA DE DIOS entre los oradores

Desde las dos de la tarde ,empezando con el CALDERETE POPULAR , hasta las ocho de la noche.

LA PLAZA DE TOROS de Estella ,fulcro para apoyar la palanca de la continuidad de la lucha independentista.

JOSE BERGAMIN será invitado especial

# HB DE ESTELLA ECHA EL RESTO:

SABADO 30 DE ABRIL DE 1983.

PLAZA DE TOROS DE ESTELLA

★ «Euskal Balleta Dantzarien Batasuna»  
Presentación en Estella de su ballet:  
«DESAFIO A UN PUEBLO»

★ El conjunto de rock «LAS F.O.P.»  
interpretará una extensa parte de  
su repertorio.

★ Un grupo de estellesees representará  
en clave de farsa  
«HISTORIAS DE LEMONIZ».

Estella.- 28

12.000 folios impresos con el programa en euskara y castellano, 4.000 carteles con dos modelos ,tambien bilingües, 9.000 cartas personalizadas de invitación a cada uno de los electores estellesees,pancartas, articulos periodisticos, murales pintados. HERRI BATASUNA de Es-

tella y su Merindad está haciendo un esfuerzo intenso para convocar su "DIA DE HB" a celebrar el sábado 30 de abril en la PLAZA DE TOROS de Estella.

La liberación de Iñaki ALDEKOA , portavoz de HB en el Parlamento Foral y cabeza de lista para las proximas elecciones, ha añadido un recobrado interes a la FIESTA-MITIN de Estella. ALDEKOA será sin duda el orador mas esperado por los asistentes. Para saludarle y escucharle acudirán a Estella gentes de HB de toda Navarra y del resto de Euskadi. Ya hay localidades (Pamplona entre otras) que han organizado autobuses ad hoc.

Otra pieza fuerte del programa será la media hora de actuación del EUSKAL BALLETA DANTZARIEN BATASUNA que representará, sobre el tablado de 106 metros cuadrados montado en el albero de la Plaza, su obra maestra : "HERRI BATI DESAFIOA" (DESAFIO A UN PUEBLO). Obra que expresa plásticamente la lucha del pueblo vasco por su libertad, la represion y la tortura que padece y que ha obtenido un éxito clamoroso en el FESTIVAL INTERNACIONAL INTERPUEBLOS DE HOLANDA , en Dordrech el pasado 12 de Diciembre, en el que el EUSKAL BALLETA DANTZARIEN BATASUNA representó a Euskadi. Así como en el resto de la gira (Amsterdam ,Utrech, Amrhen, etc).

El EUSKAL BALLETA DANTZARIEN BATASUNA surgió hace 5 años pivotado sobre la labor de MERTXE ROEL (procedente de los desaparecidos Ballets Bizkaia) y los miembros de la comparsa del barrio de Rekalde, con la inquietud de plantearse intenciones y modos de hacer distintos a lo hecho hasta entonces. Actualmente cuenta con dos grupos ,uno de mayores (30 miembros) y uno de 54 chavales del barrio obrero de Rekalde que trabajan una tamborrada infantil con ikurriña. El grupo adulto ha ~~xxxxxxx~~ creado obras que reflejan la problematica viva de Euskadi: "Central Nuklearik ez", "Askatasuna" y su capolavoro "Hæri bati desafioa". Sin dejar de combinar en sus actuaciones cuadros y estampas que, junto a esos testimoniales, reflejan temas clásicos de la cultura vasca.

El EUSKAL BALLETA DANTZARIEN BATASUNA , como no podia ser menos dado su enfoque y su trayectoria, ha sufrido "percances": detenciones, vetos , censuras, etc. El 18 de julio pasado RTVE presentó en el programa GENTE JOVE una actuación suya. Solo que antes de emitir "EL CASERIO" suprimió el prólogo (filmado y grabado) consistente en un homenaje a la ikurriña.

La FIESTA-MITIN de la PLAZA DE TOROS de Estella tendrá tambien un comienzo-prólogo sustancioso: un Calderete popular cuyos tickets (al precio de 400 ptas) llevan ya dias vendiendose en sedes de HB y "en los lugares de costumbre".

Y contará con un invitado muy especial : el jovencísimo de ochenta y

muchos años JOSE BERGAMIN, el notable y notario escritor y poeta que recibirá una calurosa demostración del afecto del pueblo vasco a cuya lucha ha venido a unirse.

Iñaki ALDEKOA será el orador mas esperado. Pero junto a él habrá otras voces pasadas : ANGEL GARCIA DE DIOS, Diputado Foral de Navarra y candidato de HB al Parlamento de Navarra y EVA FOREST . Y MIKEL ARBELLOA , candidato de HB a la Alcaldía de Estella y al Parlamento de Navarra , y Iñaki LOPEZ USCÓZ Concejal de Estella y candidato ~~xx~~ a la reelección por HB.

Habrà más actuaciones. En Estella y la comarca ha creado especial expectación el hecho de que figure en el programa el conjunto de rock LAS F.O.P. que interpretará una extensa parte de su repertorio. El contenido y talante ideológico y antisistema de LAS F.O.P. unirá con su música y su específica corriente de seguidores un inesperado picante a la FIESTA-MITIN: !Ahí es nada: LAS FOP con HB!.

Un grupo de estellesses representará en clave de farsa "HISTORIAS DE LEMONIZ". Representación que será en realidad una invitación al happening a la participación de los espectadores.

Y en todo ello habrá un protagonista más , mudo pero elocuente: la propia PLAZA DE TOROS donde tendrá lugar todo. Porque esa PLAZA DE TOROS tiene, cuando se usa para un acto político, un alto contenido simbólico. Fué hace casi 52 años (el 14 de junio de 1931) cuando allí se celebró el último famoso mitin político. El mismo día en que en un teatro estellés la "Magna Asamblea de Ayuntamientos Vascos" aprobó el proyecto de Estatuto Vasco para las cuatro provincias de Euskadi Sur que, por ese motivo, se llamaría ya para siempre el "Estatuto de Estella". HB de Estella ha hecho énfasis en la propaganda de la FIESTA-MITIN (mencionandolo expresamente en uno de los carteles que reproduce incluso una foto del mitin de 1931 que muestra a Jose Antonio de Aguirre y Lekube) en el hecho de que es HB "quien toma la antorcha y levantará de nuevo la bandera de Euskadi en la Plaza de Toros de Estella". HB de Estella, que ha subrayado el carácter obrero de su candidatura municipal y que usa para su campaña el slogan LA IZQUIERDA, EN ESTELLA, HB, reivindica así plástica y practicamente su componente independentista. INDEPENDENTZIA ETA SOZIALISMOA se funden como objetivos en la practica de la candidatura mas obrera de Estella que usa la PLAZA DE TOROS para subrayar que es tambien la mas firme luchadora por la independencia de Euskadi.